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●子どもたちが健やかに

成長していく為には適

切な運動、調和のとれ

た食事、十分な休養・

睡眠が大切です。

●子どもの基本的生活習

慣を育成し、生活リズ

ムを向上させるととも

に、地域全体で家庭の

教育力を支える社会的

機運を高めるための

「早ね 早おき 朝ごは

ん」国民運動を、平成

18年度より多くの企

業・団体・連合ＰＴＡ

において推進していま

す。

●「早ね 早おき 朝ごは

ん」で、子どもたちに

元気な一日をスタート

してもらいたいもので

す。

●「早おきは三文の得」

「寝る子は育つ」とい

う言葉もあります。あ

らためて子どもの生活

リズムを考えてみま

しょう！

子どもの脳を育てよう！
早寝・早起き・朝ごはん
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PTA会長より
桜台小学校PTA会長兼、家庭教育向上委員長の柴田です。
家庭教育向上委員会とは平成１９年度に伊丹市PTA連合会にて発足し

た「学力向上委員会」を受け、桜台小学校PTAでは「家庭教育向上委員
会」と命名し、平成２０年度より活動を開始しております。
家庭教育向上委員会が行っています取り組みとしましては、３〜６年生

を対象にした、毎月１回土曜日に土曜スクール「さくら塾」を開催してお
り、算数プリント学習や宿題、自習などを子どもたちが行える場を提供し
ています。また、年１回算数検定も全学年対象に行っており、毎年たくさ
んの子どもたちが受験しております。
そんな中、今年度は自習の時間として「宿題サポート塾」と毎月テーマ

を設けた「ミニ講座」の２部制として開催しました。ミニ講座は学校長に
も協力していただきながら、私は趣味のキャンプの楽しさを子どもたちに
伝えれたらと考え、全３回のキャンプ講座をさせていただきました。
私の好きな、元小学校PTA会長の肩書きを持っているラジオDJ山本

シュウ氏のレモンさんというキャラクターにあやかって、マンゴーの被り
物をした「マンゴーさん」としてスペシャル講師として講座をさせていた
だきました。回を重ねるごとに参加者も増えていき、学校で私の顔を見た
子どもたちが「楽しかった！」とか「次はいつあるの？」などの直接声を
かけてくれる事も増えていき、また保護者の方からも「いつも子どもが楽
しんで行ってます」と、とてもうれしい声もいただき、今年度このような
形で講師をさせていただき本当によかったと思っています。
校区コーディネーター山形さん、学校長、家庭教育向上委員やボラン

ティアの方々、たくさんの皆様のご協力のおかげで、今年度は子どもたち
が興味を持って参加してくれるようになり、昨年度よりも参加者が大幅に
増えました。この場をお借りしてお礼申し上げます。
来年度も、子どもたちが楽しんで参加してもらえる
ようなことを企画していきたいと考えております。

家庭教育向上委員会からのお知らせ
校長先生より
今年度のはじめに、コーディネーターの山形さん、PTA会長

柴田さんに「さくら塾」のあり方についてご相談しました。私
は、本校の学力向上プランで重点的に取り組むことの１つに
「土曜学習の充実」を考えていました。お二人ともに、前向き
に考えていただき、次の２つの柱を立てました。
１つ目は『宿題サポート塾』です。「学校の宿題を進めるこ

とができる」「わからないときはいつでも聞ける」ことを大切
に進めました。子どもたちは「さくら塾」の前半に、学習に
しっかり取り組み、学習支援の先生方、PTAのみなさん、ボラ
ンティアのみなさんにサポートしてもらっていました。充実し
た学習タイムになり、基礎学力の定着、学習習慣の確立につな
がったと思います。
２つ目は、『ミニ講座』です。「さくら塾」の後半に、ふだ

ん体験しないことや、学校では習わないような、子どもたちの
興味のあることを取り上げました。これは、子どもたちの学び
の窓を開くことにつなげることを目的としました。私も講師と
して石講座をさせていただきました。本物の化石をさわったり
観察したりしました。何と言っても、子どもたちが一番意欲的
に取り組んできたのが、講師マンゴーさんによるキャンプ講座
でした。火おこしやランタン作り、テント設営など、子どもた
ちが様々な体験を通して楽しく学んでいました。夏休みの宿題
に向け、PTAの方による実験講座、算数検定も行いました。
どれも楽しいだけで終わるのでなく、子どもたちの学びにつな
がったと思います。
たくさんの方のご協力があり、今年度の「さくら塾」の取組

を行うことができましたことに、心より感謝申し上げます。来
年度もたくさんの子どもたちに参加してもらいたいです。
よろしくお願いいたします。
桜台小学校 竹垣直志
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